

Unidad de Medicina Transfusional comienza a atender en el nuevo hospital Claudio Vicuña

La Unidad de Medicina Transfusional (UMT) comenzó a atender en las dependencias del nuevo hospital Claudio Vicuña.

El servicio, ubicado en el primer piso, cuenta con una amplia sala de extracción de sangre con cuatro cupos, además de sala de entrevistas para donantes y sala de espera, entre otros. La tecnóloga médica Valentina Ossandón, encargada(s) de la unidad, destacó los beneficios del traslado al nuevo recinto hospitalario señalando que “para nosotros es súper importante haber hecho este cambio, ya que tenemos mayor espacio para atender a los donantes y poder-



TODOS FELICES EN LA UNIDAD DE MEDICINA TRANSFUSIONAL.

mos ofrecer un mejor servicio. Ahora tenemos todo nuevo: los computadores, las balanzas y los sillones”. La profesional realizó un llamado a los usuarios a

acercarse a conocer las instalaciones, fomentando así la donación de sangre. “Actualmente estamos con un stock muy crítico de unidades de glóbulos rojos en

nuestra UMT, y también a nivel nacional. La idea es poder concientizar a todas las personas sobre la importancia de realizar este acto altruista, porque nadie está libre de un accidente o una enfermedad”, comentó.

Por su parte, la tens Griselda Gajardo, quien se desempeña en el servicio hace 25 años, también recalcó que “acá tenemos mejor infraestructura y estoy contenta. Es un hospital que merecemos, con dignidad para toda la gente. Yo soy de San Antonio, así que también quiero que los usuarios de la provincia gocen de esto tan bonito y que vengan a cooperar”. 🇨🇱